

Quatre personnes meurent par accident au carnaval de la ville bolivienne d' Oruro



La Paz, 3 mars (RHC-PL)- Quatre personnes sont mortes et 88 ont été blessées par l'effondrement d'une passerelle de fer lors du carnaval de la ville bolivienne d' Oruro.

Le ministre bolivien du Gouvernement, Carlos Romero, a déclaré qu'il s'agissait de la plus grande tragédie connue dans l'histoire des Carnavals d' Oruro, déclarés par l'UNESCO, Patrimoine oral et Intangible de l'Humanité.

Il a indiqué que plusieurs blessés ont été transportés dans des hôpitaux de La Paz et de Cochabamba dans un avion affrété par le président Evo Morales.

Le Parquet bolivien a signalé qu'il enquêtera pour trouver les responsables de l'effondrement du passage des piétons, sur lequel plus de 200 personnes se trouvaient au moment de l'accident .



Radio Habana Cuba